



Liliana Vázquez Moreno

Jorge David Oribe Calderón

Historia de la arquitectura Mexicana

Fundamentos teóricos

20 de mayo del 2022

FUNDAMENTOS TEÓRICOS

INTRODUCCIÓN

Se centra en la multiplicidad de arquitecturas que han tenido lugar en México.

LOS INICIOS

Correspondió a una producción primitiva exótica.

LA REVOLUCIÓN CONSTRUÍDA

había seguido la necesidad de atender las demandas colectivas

LA METRÓPOLIS MODERNA

Se conoce como el periodo de la arquitectura heroica en México.

IMPORTANCIA DE LA ARQUITECTURA

La población está creciendo rápidamente.

UNA ARQUITECTURA MUNDIAL

Se habló entonces del riesgo de convertir la arquitectura en arqueología.

MÁS ALLÁ DEL FUNCIONALISMO

Se trataba de construcciones regidas por una economía de medios

DESPUES DEL CRISTAL

Una de las obras que mejor equilibrio fue el Conjunto Artísticos.

NUEVO SIGLO, NUEVA ARQUITECTURA

Esta nueva visión se complementa con importantes cambios surgidos en la Academia y en la Industria

LA PRIMERA MODERNIDAD

México fue el primer país de América Latina en incorporar la Arquitectura moderna.

LA ARQUITECTURA COMO AMBIENTE

Al agotarse la etapa de las grandes reformas sociales

LA ARQUITECTURA COMO ORDEN facilitó la lectura de programas arquitectónicos.